中川一。光学五三ア運信

第5号

l (中リーPR 動画作成)

令和4年3月30日(水)発行



発行:中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

PR 動画を作成し、活動をアピールします!!

3月5日(土)に、光市教育委員会を本部とし、オンラインにおいて「中リーPR 動画作成」を 実施しました。中学生9名、高校生1名が参加し、今年度実施できた講座の感想を録画したり、オ ープニングやエンディングの掛け声を録画したりしました。

動画については、今回録画した映像に加えて、高校生リーダーがそれぞれの講座の紹介を行い、 今年度実施できなかった「リーダーふれあい合宿」や「小学生との雪遊び」についても、過去の画 像を用いて高校生リーダーが感想や紹介を読んだものを加えて編集します。どのような仕上がりに なるのか大変楽しみです。

完成した動画は、市内の小・中学校に配付し、集会などの場において、児童・生徒に見ていただけるように準備をしていこうと思います。



高校生リーダーの原田 侑希さん(下松工1年)が、今日の撮影の流れを説明したり、掛け 声をチャットで全体に連絡したりすることで、 スムーズに撮影に取り組むことができました。

これらの写真は、撮影の様子です。企画委員の石川さんが本格的な機材を搬入され、Zoomの画面を録画し、その後の編集まで行って下さいました。





中リーPR 動画作成を振り返って

〇今日つくった PR 動画で、来年参加する方々にしっかりと中リーの良さなどをアピールすることができると思いました。また、1年間にあった講座や、1年間を通して学んだ事などを、もう一度確かめることができる良い機会になったと思います。高校生リーダーの先輩が、分かりやすく指示して下さったので、スムーズに進めることができたと思いました。

OPR 動画の撮影は、上手に話すことや、全員で言う場面のタイミングを合わせるのが難しかったです。もし、次にこのような機会があったら、大きな声で、テンションを高めて、はきはきとタイミングを合わせて取り組みたいです。また、自分の考えを言う場面で、上手にまとめて言うことができなかったので、来年度はより多くの講座に参加して、言えるようにしていきたいです。来年度は、積極的に参加し、たくさんの友達をつくり、協力して楽しい活動ができるようにしたいです。

OPR動画の作成に参加し、今年度の振り返りがよくできました。オンラインでの実施だったけど、最初のころより慣れたので、スムーズに話し合えました。動画を撮影するのは緊張しましたが、他の学校の友達と今年度の振り返りをしたり、PR動画を撮影したりしたので、来年度に向けて意欲が高まったので参加して良かったです。次回の活動も、今回の活動を生かせるように頑張りたいです。

〇今年度の講座を振り返ることができたので、参加して良かったです。自分の意見を発表する機会も多かったので、緊張したけれど、自分の意見をちゃんと言えたと思うので良かったです。

今年度に参加した講座を振り返ってみて、自分は何ができていなかったのかを改めて知る ことができました。今年度できなかったことを整理して、来年度できるようにするためには どうすれば良いかを考えるきっかけになったので、参加できて良かったです。

〇リモートで色々な人と話し合ったりするのが、今必要になってきているので良いと思いました。最初と比べると積極的に動けるようになったし、初めて会う人に話しかけやすくなったので、講座に参加して良かったと思いました。



